



Dem Beton auf der Spur

DÖTTINGEN (mt) – Wohl noch nicht am letzten sommerlichen Abend des Jahres begrüßte SVP-Ortspräsident Manuel Tinner Markus Birchmeier und die Mitglieder zum jährlichen Mitgliederanlass auf dem Areal der Kies + Beton AG Zurzibiet im Döttinger Gänter.

Sämtliche Leistungen des Bauens sind mit der Birchmeier Group unter einem Dach vereint. Damit erhält der Kunde ganzheitliche Angebote aus einer Hand

mit nur einem Ansprechpartner. Die langjährigen und motivierten Mitarbeitenden bieten schnelle, unkomplizierte Lösungen an und sorgen für reibungslose Bauabläufe. So die Ausführungen von Markus Birchmeier, welcher mittels eines Filmvortrags die Firma präsentierte, welche mittlerweile mit über 450 Mitarbeitern zu einem der grössten Arbeitgeber der Region zählt. Auf der anschließenden Besichtigung des Betonwerks war

zu erfahren, dass dieses fähig ist, an Spitzentagen bis zu 650 Kubikmeter Beton zu produzieren. In einer durchschnittlichen Woche beläuft sich der Ausstoss auf zirka 2000 Kubikmeter. Der für die Produktion erforderliche Kies wird bis 2020 mehrheitlich in der nahegelegenen Abbaustelle in Döttingen gewonnen. Voraussichtlich ab 2020 soll mit dem Kiesabbau in der Nachbargemeinde Klingnau gestartet werden.

Neben vertieften Fragen zum Kieswerk wurden auch Antworten über die Erweiterung der Auffüllung Buchsel-

halde sowie zum geplanten Bioenergiekraftwerk gegeben, welches als Ergänzung zu den Holzschnitzeln für den Betrieb der Refuna dienen könnte. Weiter bestand die Gelegenheit, dem Gemeinderatskandidaten Michael Mäder, der bereits als Schulpfleger amtiert, Fragen zu stellen. Beim geselligen Teil wurden die Anwesenden dann vom hauseigenen Kulinarikteam verwöhnt. Den wunderbaren Ausklang des Anlasses bei angelegten Gesprächen, machte dann der fast klare Sternenhimmel bei Kaffee und Kuchen.